



Concejo de Melipilla aprueba evaluar nombre a calle Sebastián Piñera

Description

El Concejo Municipal de Melipilla aprobó la propuesta del Concejal de la UDI Mario Carmona de hacer un cambio de nombre a una de las avenidas de esta comuna en honor al ex presidente Sebastián Piñera.

Para Carmona, esta iniciativa busca honrar la memoria y legado del ex presidente Piñera mediante la designación de una calle o avenida que tenga su nombre en la comuna melipillana, a lo cual, contó con el apoyo de la propia alcaldesa Paula Gárate y de los concejales José Miguel Bolaños, Martín Salazar, Pamela Acuña.

Por su parte, Nicolás Martínez del Partido Socialista, Víctor Loyola y Paola Palacios rechazaron tal propuesta, indicando la concejala del Frente Amplio en una declaración pública que hiciera a través de sus redes sociales que “el rol de expresidente fue clave en la violación de los derechos humanos durante su mandato dejando 3.776 víctimas durante el estallido social, siendo 591 de ellas, niños y niñas y 7 fallecidos”.

El Maipo

Date Created

Enero 2025